

# BERITA TERBARU

## Sinergi Danramil Mranggen Bersama Forkopimcam Mranggen, Patroli Bersama Pantau Kamtibmas Pelaksanaan Pemungutan Suara Pemilu 2024

Agung widodo - [DEMAK.BERITATERBARU.CO.ID](http://DEMAK.BERITATERBARU.CO.ID)

Feb 15, 2024 - 12:59



*Untuk memastikan kondusifitas wilayah saat pelaksanaan pemungutan suara Pemilu 2024, Danramil 12/Mranggen melakukan patroli bersama Forkopimcam Mranggen*

Demak – Untuk memastikan kondusifitas wilayah saat pelaksanaan pemungutan suara Pemilu 2024, Danramil 12/Mranggen melakukan patroli bersama Forkopimcam Mranggen, Rabu (14/02/24).

Patroli bersama Forkopimcam untuk memantau situasi diwilayah Kecamatan Mranggen di saat masyarakat melaksanakan pemungutan suara di TPS, maupun memantau penghitungan suara serta keamanan dan ketertiban masyarakat saat berlangsungnya tahapan pemungutan suara diwilayah.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo mengatakan, monitoring bersama Forkopimcam yang dilaksanakan ini, untuk mengetahui sejauh mana kondisi dan situasi wilayah saat pelaksanaan pemungutan suara Pemilu 2024.

“Hal ini kita lakukan bersama dengan segenap unsur Forkopimcam Mranggen, guna menjamin kondusifitas keamanan wilayah agar tetap dalam kondisi yang damai dan aman, baik pada saat berlangsungnya pemungutan suara hingga pasca penghitungan suara bahkan sampai selesainya tahapan Pemilu 2024”, ujarnya.

Berkaitan dengan situasi Kamtibmas pelaksanaan pemungutan suara, Danramil mengatakan, situasi Kamtibmas saat pelaksanaan pemungutan suara di wilayah Kecamatan Mranggen, terkendali dalam keamanan dan ketertiban dalam pemungutan suara dapat berlangsung aman dan damai. Menurutnya, masyarakat pada umumnya sangat antusias dan tertib untuk memberikan suaranya sesuai dengan pilihan hati nuraninya masing-masing.

Danramil berharap kepada segenap masyarakat di wilayah Kecamatan Mranggen untuk tetap menjaga keamanan dan ketertiban baik dalam pemungutan suara hingga penghitungan suara dan sampai tahapan Pemilu dinyatakan selesai. (Pendim0716).